



Nombre de alumno: SANDRA LUZ DOMINGUEZ
JIMENEZ

Nombre del profesor: RUBI PIOQUINTO BASILIO

Nombre del trabajo: ENSAYO

Materia: ENFERMERIA COMUNITARIA

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 7° CUATRIMESTRE

Tuxtla Gutiérrez Chiapas a 12 de noviembre de 2020.

ENFERMERIA COMUNITARIA.

Es una disciplina con una gran amplitud en sus diferentes áreas con el objetivo de satisfacer las necesidades de cuidado de cada uno de los pacientes no solo en un hospital, si no más allá de él, cumpliendo su labor y dándose a conocer en las comunidades previniendo y fomentando la salud.

Se encarga de contribuir de una forma específica a que los individuos, familia y comunidad adquieran habilidades, hábitos y conductas que fomenten su autocuidado en el marco de la atención primaria de salud, la cual comprende promoción, protección, recuperación y rehabilitación de la salud, además de la prevención de la enfermedad.

La enseñanza y el aprendizaje en enfermería es un papel muy importante adquirir todos los conocimientos y apropiarse de las habilidades necesarias para tener un buen desempeño en todas las funciones que nos permita situar en el centro de todo el proceso como estudiantes.

Es importante saber que la importancia en sí misma no la adquiere el programa en cuanto a los contenidos si no las necesidades de saberes que se precisan para la adquisición de aprendizajes.

Es importante analizar donde se adquieren las competencias clínicas/comunitarias de enfermería teniendo en cuenta las nuevas demandas en una sociedad globalizada, dinámica y multicultural sin perder los valores de enfermería como profesión, adquiriendo la capacidad para proporcionar cuidados individuales a las personas, familias y la comunidad.

El personal de enfermería realiza una mayor independencia y autonomía en la toma de decisiones en el cuidado de individuos, familias y comunidades, lo que refuerza su posición dentro del equipo de salud y le posibilita desempeñar un papel más activo dentro del mismo, dado el nivel de aprendizaje alcanzado por la profesión.

Las nuevas funciones permiten reforzar la capacidad en los servicios de enfermería y de salud, participar en las reformas de la atención sanitaria y en la planificación de salud. Así mismo las enfermeras actúan según su ámbito de formación profesional, les permite estructurar su práctica de la forma que considere más oportuna y conforme con sus conocimientos.

En una comunidad sus acciones van dirigidas a la población, pero su principal unidad de servicios es la familia ya que piensa que es una fuente de hábitos que pueden ser positivos como negativos. Contribuye en la identificación de necesidades de salud y establecer riesgos que pudiera tener para poder planificar y ejecutar acciones tanto de asistencia como de prevención.

Es importante poseer habilidades sociales, actitudes que permitan relacionarse con las comunidades por lo que ejercer el pale de investigadora, educadora, colaboradora, líder, defensora, asesora, proveedora de cuidado en las comunidades y domicilios si son necesarios. Ofreciendo sus servicios a la población sin distinguir condición social, género, color, darles la misma importancia y atención de la mejor manera posible y siempre con respeto, amor, responsabilidad, sin olvidar nuestro profesionalismo.

Las visitas domiciliarias es fundamental para el personal de enfermería se deben realizar con frecuencia con el objetivo de resolver las necesidades de los pacientes y sus familias por medio de nuestros servicios y consejos.

La visita en el hogar le da a la enfermera la posibilidad de visualizar la situación de la salud de la familia, su ambiente, las relaciones que sostienen los integrantes de la familia. Lo que permite comprender muchas necesidades que se pueda tener en cada uno de los hogares, ya que hoy en día hay muchas familias que no suelen acudir a un centro de salud aun teniendo una necesidad de atención médica, mucho de ellas prefieren quedarse en casa y usar remedios caseros para solucionar las enfermedades que suelen tener.

Aún existen personas que por vergüenza a que un personal de enfermería los revise no acuden a valoración y deciden no acudir, sino más bien curarse por sí solos.

Por ello en el hogar es más fácil para el personal de enfermería ganarse la confianza del paciente y la familia. En un centro de salud, el personal de enfermería recibe al paciente, pero en su domicilio la familia recibe la personal de enfermería. Estos es muy importante por lo que nuestras responsabilidades y deberes en cada momento deben cumplir con los principios éticos y profesionales.

Además tenemos como responsabilidad de utilizar nuestros conocimientos profesionales y habilidades para ayudar a la familia a que resuelva sus problemas sanitarios. Debemos ser cuidadosos y nunca olvidar que cada uno de los integrantes de la familia es un individuo.

La colaboración con otros profesionales es fundamental para poder resolver los problemas y necesidades del paciente, familia y comunidad, la organización para formar equipos multidisciplinarios para la planificación, promoción, ejecución y evaluación de los programas y del personal para beneficio de la comunidad.

Así es que el enfoque comunitario se basa en la capacidad de las personas, individual y colectivamente, para mejorar sus condiciones de vida.

Es por ello que la enfermería debe trabajar con la comunidad y para la comunidad.